

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Allah swt, atas segala rahmat dan karunianya yang memberikan kesehatan dan hikmat kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan. Skripsi berjudul “Pengaruh Model *Problem Based Learning* Terhadap Keterampilan Generik Sains Siswa Pada Materi Reaksi Oksidasi Reduksi”, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Kimia, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Unimed.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terimakasih kepada: Ibu Dra. Ratu Evina Dibyantini, M.Si, sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Drs. Jasmidi, M.Si, Ibu Dr. Iis Siti Jahro, M.Si, dan Ibu Dr. Sri Adelila Sari, M.Si sebagai dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran demi kesempurnaan penyusunan skripsi ini. Terima kasih kepada Bapak Drs. Kawan Sihombing, M.Si selaku dosen Pembimbing Akademik (PA) yang telah memberikan bimbingan akademik dan seluruh Bapak serta Ibu Dosen dan Staf Pegawai Jurusan Kimia FMIPA UNIMED yang telah membantu penulis. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Kepala Sekolah, Wakil Kepala Sekolah, Staf Tata Usaha, Guru Kimia dan Siswa/i kelas X MA Negeri Lubuk Pakam yang telah banyak membantu penulis selama proses penelitian berlangsung.

Teristimewa penulis sampaikan banyak terima kasih kepada kedua orangtua, Bapak Rusmin Ariadin dan Ibu Tumiyem yang telah berjuang keras dalam mendidik, menyekolahkan serta selalu mendoakan penulis hingga dapat memperoleh gelar Sarjana Pendidikan. Ucapan terima kasih juga kepada abang Muhammad Arif Saputra, dan Muhammad Irvan Ardiansyah, SP., yang menyemangati saya dalam penyusunan skripsi. Semoga bapak, mamak dan abang ditambah rezekinya dan selalu dalam keadaan sehat, serta berada di jalan yang benar dan di ridhoi Allah Swt. Insya Allah kita dapat berkumpul bersama di surga.

Ucapan terima kasih teristimewa untuk teman-teman Kimia Dik B 2014 yang telah berjuang bersama dan memberikan semangat kebersamaan dan kenangan indah selama mengikuti perkuliahan hingga penyusunan skripsi. Terima kasih juga untuk member Ijo Tomat (Afifatul Aini Nst, Maghfira Febrinata Dmk, dan Elpida Sari Simamora) yang telah memberikan arti persahabatan yang begitu indah. Semoga persahabatan kita terus berlanjut *until jannah*.

Terima kasih kepada ibu kos yang telah memberikan hunian yang nyaman, meskipun di akhir semester 8 kenyamanan itu mulai terenggut oleh adanya curut yang semakin merajalela melintasi gang-gang kamar, mengeluarkan isi dari keranjang sampah dan meninggalkan butiran-butiran hitam yang berbau menyengat. Namun semua ini dapat teratasi dengan bantuan para pembasmi curut (Rosiana Girsang, S.Pd., Dini Sartika Tarigan, dan Ayu Syahfitri Lubis) yang handal dalam membasmi dan menghilangkan bau tidak sedap yang selama ini menyelimuti hunian kami. Dengan kerendahan hati, saya meminta maaf jikalau selama kita bersama ada kata maupun perbuatan saya yang menyinggung perasaan teman-teman. Semoga kalian dapat memaafkannya.

Terima kasih penulis ucapkan untuk warung bu Anisa yang berperan penting dalam kelangsungan hidup selama di perantauan, karena telah menyediakan lauk dan sayur yang sangat sedap dan ramah di kantong mahasiswa. Semoga warung bu Anisa diberikan kelancaran dalam usahanya, di dekatkan pelanggannya, diberikan kesehatan, serta selalu berada di jalan yang benar dan di ridhoi Allah Swt.

Penulis menyadari masih banyak kelemahan dalam penyusunan skripsi ini, baik dari segi isi maupun tata bahasa. Namun penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini. Oleh sebab itu, penulis mengharapkan saran dan kritik yang membangun dari pembaca demi kesempurnaan skripsi ini.

Medan, Juli 2018

Penulis,

**Sri Utari**